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Résumé
L’expérience critique d’ Abdelhamid Bourayou est considérée comme une expérience prodigieuse, dirigée
par une conscience critique qui adapte la méthode selon la nature du texte traité. On observe dans les travaux de
Bouarayou 1’originalité de ses approches critiques appliquées a des textes narratifs patrimoniaux et modernes.
L’auteur fait suivre cette variété textuelle une variété méthodologique, cette derniére a enrichi la nature de
questionnement des textes par un questionnement cognitif, ainsi elle a contribué a des structures textuelles et la
découverte des relations qui les indiquent. Dans cette étude, on a préféré se focaliser sur la méthode de Bourayou

avec la méthodologie fonctionnelle comme cas de ses pratiques critiques pour découvrir 1’originalité de la vision

critique et méthodologique chez Bouarayou.

Mots clés : Conscience critique, analyse fonctionnelle, texte narratif, conte merveilleux.

Summary

The critical experience of Abdelhamid Bourayou is considered as a prodigious experience directed by a
critical awareness that adapts the method according to the nature of the processed text. We observe clearly in
Bourayou’ work the originality of his critical approaches applied to patrimonial and narrative texts such as
‘Kalila and Dimna’, popular fairy tales also a few modern novels. This textual variety is followed by methodical
variety, the later enriched the nature of text questioning with cognitive and sociocultural questioning. In this
study, we focused on Bourayou’s functional method as a case of his critical practices to discover the originality

of critical vision and the methodical approach.

Key words: Critical awareness, functional analysis, narrative text, fairy tales.
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